



### **Chaque Lion Indomptable a reçu 60 millions de FCFA comme prime de participation.**

C'est un fait très peu habituel. Pour l'une des rares fois, l'on n'a pas entendu parler de scandale autour des primes des Lions qui participeront au Qatar [pour la huitième fois à une phase finale de Coupe du monde](#) de football.

Les poulains du sélectionneur Rigobert Song sont aux Emirats Arabe Unis pour peaufiner leur préparation au mondial 2022 au Qatar.

Vincent Aboubakar et ses camarades vont affronter demain en match amical le Panama. C'est l'ultime étape préparatoire avant l'entrée des Lions en complétion le 24 novembre prochain contre la Suisse.

Les joueurs de la sélection nationale sont gonflés à blocs. Ils ont demandé, et ont obtenu le chiffre presque astronomique de 60 millions de FCFA, comme prime de participation par joueur.

Pour l'une des rares fois, on est donc loin de la question des primes qui a souvent créé des tensions au sein de l'équipe camerounaise lors des joutes internationales.

En 2010, lors du Mondial en Afrique du Sud par exemple, chaque Lion Indomptable avait perçu

45 millions de Francs CFA de prime de participation. Le Cameroun avait fait une piètre prestation, se classant 31<sup>e</sup> sur 32 pays en compétition. La conséquence directe avait été la longue suspension de Samuel Eto'o, désigné comme étant le meneur de la fronde.

En 2014 au Bresil, bis repetita. Ce sera une autre déculottée, avec comme cause, toujours l'épineuse question des primes.